

Cae el PIB industrial

Mónica Ramírez

En junio pasado, la actividad industrial se contrajo 0.42 por ciento respecto al mes previo, después de haber crecido durante los cuatro meses anteriores, según información con cifras ajustadas por estacionalidad del Inegi.

Así, en términos anuales, en el sexto mes el Producto Interno Bruto (PIB) industrial creció 8.4 por ciento, similar a lo esperado por los especialistas.

Con este resultado, durante el primer semestre del año el PIB de la industria registró un avance de 6.6 por ciento anual, el más alto en cuatro años para un periodo similar, pero insuficiente para motivar un mayor impulso de la actividad económica en su conjunto.

Con cifras ajustadas por estacionalidad, los sectores que afectaron el comportamiento industrial fueron la **construcción**, que

cayó 1.95 por ciento, seguida de la minería, que se contrajo 1.21 por ciento, y de la industria manufacturera, que retrocedió 0.09 por ciento respecto a mayo pasado.

Sólo la generación de **electricidad** y suministro de agua aumentó 1.9 por ciento en dicho periodo.

Ricardo Aguilar Abe, especialista de Invex, comentó que en la segunda mitad del año la actividad económica estará determinada por el comportamiento del mercado interno, que no ha crecido como se espera.

“Si bien el crecimiento será positivo y no se observa un escenario de doble recesión, factores como el freno en indicadores del sector industrial, el estancamiento de las ventas al menudeo, la modesta creación de empleos, la posibilidad de observar una deflación más prolongada hará que se dé un estancamiento del crecimiento económico los próximos 12 meses”, indicó.

